

**COMUNICADO**  
**A LA COMUNIDAD EDUCATIVA BOLIVIANA Y**  
**A TODOS LOS HOMBRES Y MUJERES DE BUENA VOLUNTAD**

*“Ser enseñados por Dios” Jn 6,45*

Desde el Área de Educación de la Conferencia Episcopal Boliviana y ante el inminente paro de actividades escolares que el Magisterio Urbano viene realizando en todo el país, nos solidarizamos con los miles de maestros que en diferentes puntos del país son parte de esta extrema medida.

Creemos que las peticiones que hace el magisterio son justas y ponen en evidencia los límites en los cuales se viene desarrollando la educación en el país; límites que realmente lindan en la pobreza, ya que el déficit de horas históricas refleja el trabajo no remunerado de los profesores que generalmente son los padres de familia quienes deben cubrir este vacío económico.

Respaldamos la solicitud de anulación de la actualización de la malla curricular porque ésta, al no contar con un respaldo formativo real del magisterio, carece de pertinencia y legalidad. La imposición del Ministerio de Educación es arbitraria e injusta sobre todo por la ausencia en dotación de materiales y recursos didácticos para la implementación curricular.

Quienes sufren las consecuencias de estos desaciertos son los 2.7 millones de estudiantes de todo nuestro Estado a quienes aún de manera unilateral se pretende inculcar una ideología que destruye su inocencia hipotecando así el futuro y presente de nuestra sociedad, reiteramos que la ideología de género y la educación sexual integral, son las vías por donde nuestros niños perderán una noción de familia, de comunidad y de sociedad.

Desde nuestra responsabilidad, como educadores que buscan el bien común y la formación de generaciones para nuestra Bolivia, pedimos a nuestras autoridades de gobierno, al señor ministro de Educación, convencidos del esfuerzo que realizan en su trabajo diario, de convocar al diálogo con soluciones reales y que encuentren eco en la dirigencia del Magisterio Urbano, por una pronta solución al presente conflicto.

Es mi deseo como dice el Señor Jesús, el Maestro: "Serán enseñados por Dios" nos dejemos todos conducir por Dios buscando la calidad educativa para los estudiantes de Bolivia..

Fraternalmente.



**Mons. Fernando Bascopé Müller, sdb**  
**Obispo Auxiliar de San Ignacio de Velasco**  
**Presidente Área de Educación**  
**Conferencia Episcopal Boliviana**

